

35^{ème} Rencontre Valdôtaine
Avisè, le 8 août 2010

Chers émigrés,

Après Hône, en 2009, c'est cette année Avisè, l'une des plus petites communes de la région, qui nous accueille pour ce rendez-vous estival traditionnel en Vallée d'Aoste. Avec l'appui du Service de promotion de la langue française de la Présidence de la Région, toute la communauté locale a travaillé pendant des mois pour que cette journée puisse être non seulement agréable et joyeuse, mais aussi enrichissante pour tous.

Encore une fois, l'Administration régionale s'est engagée à fond pour que la Rencontre valdôtaine soit quelque chose de plus qu'une date sur le calendrier ou un anniversaire qui revient ponctuellement comme une habitude, et pour en faire, au contraire, une manifestation renouvelée, pleine de vie et de sens, caractérisée par des rapports d'amitié sincère. Nous sommes en effet convaincus que les liens qui nous unissent à vous, amis émigrés, et, j'en suis sûr, à votre terre d'origine, sont nécessairement fondés sur le plaisir de se retrouver et de passer un moment ensemble, de partager des souvenirs, des traditions et des valeurs, mais aussi, pour ne pas se replier sur soi-même, sur l'envie de progresser, de se renouveler et de regarder vers l'avenir, en faisant des projets et en se fixant des objectifs.

Et c'est précisément dans cette perspective qu'après la Rencontre de Hône, qui avait misé sur les jeunes, Avisè a organisé des initiatives – amusantes et formatives à la fois – pour les enfants, pour que vos petits-enfants puissent passer une journée pleine de gaieté avec les petits Valdôtains de leur âge et découvrir la Vallée d'Aoste en jouant : quelle meilleure façon de se faire de nouveaux amis et de s'attacher à cette terre où plongent les racines de leur famille ? Petits ou grands, les enfants représentent notre avenir et c'est à eux que nous avons pensé pour insuffler une nouvelle vie dans nos relations.

Comme vous le voyez, nous nous sommes lancés sur différentes pistes pour resserrer ces liens qui nous unissent et entretenir notre rapport en le rendant toujours plus fécond. Je pense notamment à la Maison du Val d'Aoste de Paris, qui a été inaugurée au début 2010, et qui, comme j'ai eu l'occasion de le rappeler lors de la cérémonie d'ouverture, a aussi été conçue comme la maison de chacun d'entre vous, un lieu où – si loin que vous soyez – vous pouvez toujours retrouver un peu de la Vallée et vous sentir chez vous.

Voilà un court aperçu de ce que nous faisons, pour notre part, avec attention et enthousiasme. Nous attendons à présent de vous que vous agissiez avec tout autant d'énergie : c'est en effet de vous seuls, de votre volonté et de votre détermination que dépend en tout premier lieu le futur de vos Associations et de vos activités.

Le Président de la Région
Augusto Rollandin

